

令和2年4月14日

保護者の皆様

福山市立中央中学校

校長 金田 耕治

臨時休業中の過ごし方・学習の仕方について（お願い）

広島県は昨日、県独自の「感染拡大警戒宣言」を出しました。人的な接触をこれまで以上に減らし、感染拡大を防止することが求められています。

このことを受けて、改めて生徒並びに保護者の皆様をお願いをします。

外出を自粛しましょう。生徒の皆さんは家庭学習に努めてください。

3月の臨時休業の時よりも状況は悪くなっています。福山市でも、新型コロナウイルス感染症患者は増え続けています。

昨日、配布した「臨時休業中の学習等計画表」の内容から、「友だちと学校で勉強しよう」「グラウンドで部活動のような運動をしよう」という印象を持たれたかもしれませんが、お子様が感染したり、感染を拡げたりしないために、外出の自粛並びに家庭学習に協力してください。

【広島県感染拡大警戒宣言】

～ 県民の皆様へ 5つのお願い ～

- 1 週末だけでなく、平日も外出を自粛してください。
- 2 やむを得ず外出する場合は、他者との距離を可能な限り2メートル空けてください。
- 3 夜間の繁華街の接客を伴う飲食店の利用を自粛してください。
- 4 在宅勤務、時差出勤、自転車通勤、徒歩通勤などにより、通勤時の人との接触機会を減らしてください。
- 5 感染者・医療機関関係やそのご家族を誹謗・中傷・差別することは、絶対にやめてください。

なお、今月計画している個人懇談は原則、中止とします。懇談を希望される方は、学級担任にご相談ください。

れいわ ねん がつ にち
令和2年4月14日

ほごしゃ みなさま
保護者の皆様

ふくやましり つちゅうおうちゅうがっこう
福山市立中央中学校
こうちょう かなだ こうじ
校長 金田 耕治

りんじきゅうぎょうちゅう す かた がくしゅう しかた ねが
臨時休業中の過ごし方・学習の仕方について（お願い）

ひろしまけん さくじつ けんどくじ かんせんかくだいけいかいせんげん だ じんてき せつしよく
広島県は昨日、県独自の「感染拡大警戒宣言」を出しました。人的な接触
をこれまで以上に減らし、感染拡大を防止することが求められています。

このことを受けて、改めて生徒並びに保護者の皆様をお願いをします。

がいしゅつ じしゆく せいと みな かていがくしゅう つと
外出を自粛しましょう。生徒の皆さんは家庭学習に努めてください。

3月の臨時休業の時よりも状況は悪くなっています。福山市でも、新型
コロナウィルス感染症患者は増え続けています。

さくじつ はいふ りんじきゅうぎょうちゅう がくしゅうとうけいかくひょう ないよう とも
昨日、配布した「臨時休業中の学習等計画表」の内容から、「友だちと
がっこう べんきょう がいしゅつ じしゆく せいと みな かていがくしゅう つと
学校で勉強しよう」「グラウンドで部活動のような運動をしよう」という印象
を持たれたかもしれませんが、お子様が感染したり、感染を拡げたりしない
ために、外出の自粛並びに家庭学習に協力してください。

ひろしまけんかんせんかくだいけいかいせんげん 【広島県感染拡大警戒宣言】

～ けんみん みなさま ねが
～ 県民の皆様へ 5つのお願い ～

- 1 しゅうまつ へいじつ がいしゅつ じしゆく
週末だけでなく、平日も外出を自粛してください。
- 2 やむを得ず外出する場合は、他者との距離を可能な限り2メートル
あ 空けてください。
- 3 やかん はんかがい せつきやく ともな いんしょくてん りょう じしゆく
夜間の繁華街の接客を伴う飲食店の利用を自粛してください。
- 4 ざいたくきんむ じ さしゅつきん じてんしゃつうきん と ほつうきん づうきんじ
在宅勤務、時差出勤、自転車通勤、徒歩通勤などにより、通勤時の
ひと せつしよくきかい へ
人との接触機会を減らしてください。
- 5 かんせんしゃ いりょうきか かんけい かぞく ひほう ちゅうしょう さへつ
感染者・医療機関関係やそのご家族を誹謗・中傷・差別することは、
ぜったい
絶対にやめてください。

なお、こんげつけいかく こじんこんだん げんそく ちゅうし こんだん きぼう
なお、今月計画している個人懇談は原則、中止とします。懇談を希望され
る方は、かた がっきゅうたん にん
る方は、学級担任にご相談ください。